



ひよこぐみだより

すみだこども園 令和7年1月31日

朝夕の冷え込みが厳しいですが、子どもたちは寒さに負けず外遊びが大好きです。靴下、帽子、上着を用意すると、早く行きたいアピール♡「ゴー」とルンルンで出発します。思いのほか暖かい日ざしに、子どもたちもニコリと笑顔！！
天気の良い日は元気に外遊びをして、寒さに負けない体を作りたいと思います。

ともだち♡だいすき



友だちへの興味が高まり、登園時にはまるで「おはよう」と言うように迎えたり、降園時には「バイバイ」と手をふる姿も見られるようになりました。日中の保育の中でも、手招きをして誘い同じ空間で顔を見合わせてニコリ〜キューとハグし合う姿に、私たちが微笑ましい気持ちになりました。また、「手」と手を出し手をつなごうと誘うと、まるで僕も私もと言うように大集合！！「さんぽ♪」の歌に合わせて保育室を歩くとみんな満面の笑みです。水分補給のお茶タイムには、なぜかみんな保育室の横にある手作り階段に集合します。前日は9人みんな大集合し、すごく狭いのですが子どもたちは喜び、みんなで仲良くお茶を飲みました。友だちっていいな〜楽しいな〜という思いを大切にしていきたいと思えます。

大好きな絵本を紹介します♡

「さあ、きょうもかおをほぐして、はじめましょう。」から始まるこの絵本。「ま」「む」など、すべての顔真似をしてくれる子どもたち。「ひよいや」と口ずさむことも…たくさんの方に楽しんでいただける絵本です。



お正月遊びをしました



お正月の伝統的な遊びである、凧やコマを作りみんなで楽しみました。
凧は木製リングの持ち手にカラフルなスズランテープをつけヒラヒラ〜風で揺れるスズランテープに興味津々でテラスや散歩先の広場で「よーいどん！！」と何度も楽しみました。

コマは牛乳パックにペットボトルのキャップをつけクルクル〜「あっ」と声をあげ、みんな回そうと大集合！！自分たちで回すのは少し難しいですが、保育者と一緒に回すと満面の笑みです。

製作の中で、どちらも子どもたちの好きなシール貼りを取り入れました。台紙からシールをはがすのも上手になり、子どもたちの集中力はすごいです。「もっと貼りたい」とアピール♡子どもたちの思いの詰まった可愛い凧やコマが完成しました。

節分の集い



今年の節分は、124年ぶりの2月2日です。園では、2月3日（月）に豆まきを行います。今、子どもたちは、絵本「まめまきできるかな」が大好きで、ツノのポーズをしてリクエストしてくれる姿も…ちょぴり怖い気持ちもあり、ドキドキしながらもおもしろさもあるようです。「おにはそと〜」のところでは、ボールを持ち「ポイ！！」と豆まきのイメージもばっちりです。心の中の弱虫鬼を退治し、1年の健康と幸せを願って伝統行事に参加したいと思います。



うた



- ・まめまき
- ・おにのパンツ
- ・ぞうさんのぼうし

